

2019.SR.000200

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Hans Ulrich Gränicher/Alexander Feuz, SVP):
Unterschiedliche Eintrittspreise in die städtischen Freibäder oder warum ist
der Besuch des Freibades Ka-We-De kostenpflichtig; alle übrigen städtische
Freibäder aber gratis?**

Das aktuell schöne und sommerliche Wetter animiert zum Besuch der städtischen Freibäder. Viele geniessen den Sommer im Marzili und Schwimmen in der Aare. Ausser den Freibädern Weyermannshaus, Wyler, Lorraine und Marzili gehört auch die Ka-We-De zu den städtischen Freibädern. Aber anders als bei den übrigen Freibädern ist der Eintritt in die Ka-We-De kostenpflichtig. In diesem Zusammenhang bitten die Unterzeichnenden den Gemeinderat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Weshalb ist der Besuch der Ka-We-De kostenpflichtig?
2. Beabsichtigt der Gemeinderat dies zu ändern? Wenn ja, wann? Wenn Nein, warum nicht?

Bern, 27. Juni 2019

Erstunterzeichnende: Hans Ulrich Gränicher, Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Kurt Rügsegger, Henri-Charles Beuchat